

Tras haber suspendido su colegiación durante tres años

Martínez Bjorkman vuelve al ejercicio activo de la abogacía

ALVARO VEGA

Joaquín Martínez Bjorkman, senador del PSOE desde la legislatura constituyente y miembro de la Real Academia de Córdoba, retornará al ejercicio activo de la abogacía a partir del próximo lunes, retomando así veinticinco años de carrera profesional interrumpida hace tres por decisión personal, para dedicarse plenamente a la actividad política.

El senador estima que la abogacía «es un instrumento social para un jurista democrático», añadiendo que sus veinticinco años de ejercicio constituyen «una práctica profesional y un derecho irrenunciable».

La decisión de Joaquín Martínez Bjorkman está adoptada ante la convocatoria de la celebración de tres importantes acontecimientos para la profesión a los que el senador va a asistir. Así, en la segunda quincena del mes de octubre se desarrollará en París el primer Congreso de la Asociación Europea de Abogados, cuya convocatoria ha partido de Bruselas.

Posteriormente, en el mes de diciembre, se conmemorará el 40 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, precisamente en diversas capitales de la Europa Comunitaria. Por último, ya en el próximo año, ten-



Joaquín Martínez Bjorkman

drá lugar el Congreso de la Abogacía Española en la que se afrontará la problemática del Acta Unica para la Europa de 1992.

El senador ha afirmado que «el cambio en la vida jurídica sólo es posible en la acción ciudadana ante los Tribunales de Justicia».